

ジャパン アルプス サイクリング

Japan Alps Cycling プロジェクト

設立趣意書

平成31年(2019年)3月、長野県は「自転車活用推進計画」を策定し、目標の一つに「Japan Alps Cycling」ブランドの構築を掲げました。

長野県を象徴する3つのアルプスの雄大な景観や起伏に富んだ地形は、サイクリストが目指すべき聖地となり得る大きな魅力を持っています。

世界水準の山岳高原リゾートの実現に向け、国内外からサイクリストをはじめとした観光客を誘客し、自転車を活用した観光地域づくりを進めるためには、サイクリングを楽しむ文化の創造が不可欠です。

そこで、長野県の魅力を活かしたサイクルツーリズムのブランド化を図るための推進エンジンとして「Japan Alps Cycling プロジェクト」を設立し、サイクリストに選ばれる長野県を目指して、オール長野の体制でこのプロジェクトを展開していきましょう！

令和元年(2019年)6月18日

<プロジェクトで予定する取組み>

- ☆ 国内外へのサイクルツーリズムに関する情報発信
- ☆ サイクリングイベント開催の支援
- ☆ サイクリングルート設定の支援
- ☆ サイクルツーリズムを推進するサポートサービスの検討
- ☆ サイクルツーリズムを推進する団体・地域間の情報共有、連携促進
- ☆ サイクルツーリズムに関わる人材の育成
- ☆ サイクリストをはじめとした観光客の誘客促進を図る取組み
- ☆ 安全に関する普及、啓発
- ☆ その他サイクルツーリズムの推進に資する取組み

一般社団法人ライド長野 代表理事 鈴木 雷太